

## Des logements mixtes pour handicapés et valides

**La Coopérative de l'habitat associatif (CODHA) et la Fondation Ensemble vont créer 19 appartements à Chêne-Bougeries**

Pour la première fois à Genève, des familles et des locataires traditionnels vont avoir comme voisins directs des personnes souffrant d'une déficience mentale. Si d'autres institutions possèdent déjà des appartements communautaires, hébergeant des personnes handicapées dans les quartiers genevois, l'innovation réside ici dans la collaboration entre la Coopérative de l'habitat associatif



**Les initiateurs du projet avec Jérôme Laederach (à g., Fondation Ensemble) et Eric Rossiaud (CODHA, derrière au centre). O. VOGELSANG**

(CODHA) et la Fondation Ensemble.

La vieille bâtisse abritant le Foyer Clairefontaine à la route de Chêne sera entièrement rénovée pour accueillir des logements de la CODHA et les locaux d'accueil et d'intendance de Clairefontaine. Au rez inférieur prendront place les ateliers d'occupation. Un second bâtiment sera érigé sur l'arrière de la parcelle. Il comprendra des appartements communautaires pour 10 ou 12 résidents de Clairefontaine et des appartements de 2,5 à 7 pièces. Plusieurs locaux et jardins communs sont prévus dans ce complexe qui devrait être terminé en 2014. **Isabel Jan-Hess**